

JOËL MARIOJOULS

Marie Fournier
et moi-même avons
une même passion :
la démocratie
citoyenne.

Adjointe
à la démocratie
participative
à Mantes-la-Ville
pendant trois ans,
elle a expérimenté
la mise en place de
budgets participatifs
dans plusieurs
quartiers de sa ville.

De mon côté,
conseiller municipal
d'opposition et
animateur de
l'association DECIL
(Démocratie
et citoyenneté
locales) à Mantes-
la-Jolie, j'ai pu
observer comment
dysfonctionne une
ville qui a gagné
la réputation de
« ville la moins
démocratique
du Mantois ».

Nous en sommes
convaincus :
la démocratie
citoyenne est
devenue une
nécessité. La force de
la crise – dans son
volet écologique en
particulier – appelle
une réponse qui ne
sera pas seulement
celle de quelques-
uns, fussent-ils
experts ou élus,
mais le résultat de
l'intelligence
de tous.



**MARIE
FOURNIER**
remplaçante

Retrouvez les candidat-e-s sur joelmariojous2012.fr

Produire et vivre autrement – Décider ensemble !

Riche de la diversité de ses territoires, de ses ressources, de ses habitants, le Mantois-Vexin est face à deux défis.

D'abord celui de l'intervention active des citoyens, au-delà du vote, dans la prise de décision. Qu'il s'agisse des campagnes, des quartiers populaires ou des centres-villes, notre territoire est l'objet de grandes opérations décidées ailleurs et d'en haut, sans que les habitants y soient réellement associés. L'O.I.N. ou l'Axe Seine (dans le cadre du Grand Paris) sont pourtant des opérations lourdes de conséquences pour notre vie quotidienne. Le lancement de l'éco-quartier de Mantes-Rosny en est la plus récente illustration.

Le second défi est celui de la maîtrise de notre devenir local. Nous devons gagner en autonomie pour participer, à notre échelle, à la lutte contre la crise écologique, économique et sociale. Cela passe par la relocalisation systématique de toutes les activités qui peuvent l'être, de manière à concevoir une autre manière de produire, sobre, une autre manière de répartir les richesses, juste, une autre manière de vivre où la qualité des relations à l'autre l'emporte sur l'obsession de l'accumulation des richesses.

**Citoyennes, citoyens,
nous devons nous
réappropriier
notre devenir local !**

